

Postulat Piazza Daniel und Mit. über das Anbringen einer Mittelleitplanke zur Erhöhung der Verkehrssicherheit auf der H 10 zwischen Werthenstein und Malters

Eröffnet am 11. September 2023

Der Regierungsrat wird ersucht, auf dem Abschnitt zwischen Schachen/Werthenstein und Blatten/Malters der Hauptstrasse H 10 eine Mittelleitplanke anzubringen.

Begründung:

Auf dem nichttrichtungsgetrennten Abschnitt der H 10 zwischen Schachen/Werthenstein und Blatten/Malters ereignen sich seit vielen Jahren immer wieder schwere und tragische sowie teilweise auch tödliche Verkehrsunfälle.

Die im Jahr 2016 erfolgte Anbringung einer Stufenmarkierung sowie die fast durchgezogene, als doppelte Sicherheitslinie ausgestaltete Mittellinie haben einen Beitrag zur Verkehrssicherheit geleistet, reichen aber nicht aus.

Wir sind deshalb der Ansicht, dass zur Erhöhung der Verkehrssicherheit nun die Installation einer Mittelleitplanke erforderlich ist, damit weitere tragische Unfälle vermieden werden können. Dieses Mittel funktioniert, das zeigt das Beispiel der 2014 installierten Mittelleitplanke auf der Autostrasse A 8 zwischen Alpnachstad und Sarnen-Nord. Seit die Mittelleitplanke steht, gab es auf der A 8 keine Toten mehr. Wir danken dem Regierungsrat, wenn er die Installation einer Mittelleitplanke auch auf dem erwähnten Abschnitt auf der H 10 in die Wege leitet.

Piazza Daniel

Boos-Braun Sibylle, Howald Simon, Bärtsch Korintha, Estermann Rahel, Candan Hasan, Wicki Martin, Marti Urs, Rüttimann Daniel, Lichtsteiner-Achermann Inge, Krummenacher-Feer Marlis, Wedekind Claudia, Bucher Markus, Roos Guido, Graber Eliane, Schärli Stephan, Stadelmann Karin Andrea, Bucheli Hanspeter, Affentranger-Aregger Helen, Nussbaum Adrian, Piani Carlo, Boog Luca, Käch Tobias, Affentranger David, Keller-Bucher Agnes, Jung Gerda, Frey-Ruckli Melissa, Oehen Thomas, Albrecht Michèle, Kaufmann Pius